

Aujourd'hui nous sommes le mardi 24 septembre

La prière de ce jour est portée par le psaume de la messe du jour. Je prépare ma bouche à rejoindre celle du psalmiste pour parler à Dieu et me tourner en pensée vers Lui. Je Lui demande qu'il m'enseigne comment m'ajuster fidèlement à ses volontés. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous entrons en prière avec "Que vive mon âme à te louer", interprété par Agapê.

La lecture de ce jour est tirée du psaume 118.

Heureux les hommes intègres dans leurs voies  
qui marchent suivant la loi du Seigneur !

Montre-moi la voie de tes préceptes,  
que je médite sur tes merveilles.

J'ai choisi la voie de la fidélité,  
je m'ajuste à tes décisions.

Montre-moi comment garder ta loi,  
que je l'observe de tout cœur.

Guide-moi sur la voie de tes volontés,  
là, je me plais.

J'observerai sans relâche ta loi,  
toujours et à jamais.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Le psalmiste chante vers le Seigneur en posant un acte de foi. Il dit "je médite sur tes merveilles"... "je me plais dans la voie de tes volontés"... mais aussi "j'ai choisi la voie de tes préceptes"... "j'observerai sans relâche ta loi"... Je me place en imagination à côté de lui et je médite : est-ce que ces mots peuvent sincèrement sortir de ma bouche aujourd'hui ? Suis-je accordé à cette déclaration d'engagement pour mon Dieu ?

2. Le chant du psalmiste demande régulièrement de l'aide à Dieu pour trouver son chemin. Il répète "montre-moi", "montre-moi", "guide-moi". Il demande à trouver le chemin de Dieu. Ce n'est pas si facile d'apprendre à marcher selon les lois du Seigneur. Je demande à mon tour ce dont j'ai besoin.

3. "Heureux les hommes intègres dans leurs voies, qui marchent selon la loi du Seigneur." C'est le bonheur qui est promis, si on sait être intègre, être entier, non pas partagé mais comme lancé avec tout son être dans la recherche de la route de Dieu. C'est la foi intégrale. Je confie au Seigneur mon envie de me lancer tout entier à sa poursuite, pour qu'il fasse grandir mon désir.

J'écoute le psaume une deuxième fois en relevant ce qui me touche.

Invitation à une prière personnelle (colloque) Je prends maintenant un temps tourné directement vers Toi Seigneur. Je fais mémoire de tout ce qui a pu être entendu, ressenti pendant ce temps de prière et je te parle comme un ami parle à un ami.

Notre Père, qui es aux cieux

que ton nom soit sanctifié,

que ton règne vienne,

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen